
Bürgermeister Stefan Breuer zum Wertstoffhof

Oberkotzau wird auch weiterhin einen Wertstoffhof
haben!

Das stellte Bürgermeister Stefan Breuer gestern abend in einer öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses klar.
Auf einem polarisierenden irreführenden Plakat der Umgehungsgegner war zu lesen, dass mit einer
Ortsumgehung Oberkotzau seinen Wertstoffhof verlieren würde. Diese Aussage entbehre jeglicher Grundlage. Der
Abfallzweckverband ist unabhängig von Umgehungsstraße seit einiger Zeit dabei einen anderen Standort in
Oberkotzau zu suchen. Erste geeignete Flächen wurden bereits diskutiert. In jedem Fall werde Gemeinde und
Verband auch weiterhin einen Wertstoffhof für die Bürger anbieten.
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